



唐松小だより

平成二十四年五月号

盛り上がったよ！！

5月27日(日)に運動会を行いました。今年は天候に恵まれ、賑やかな運動会ができました。子どもたちは「唐松小学校最後の運動会をチームで力を合わせてもりあげよう！」というスローガンを掲げて、応援合戦を復活させ、高学年がリーダーシップを発揮して素晴らしい運動会になりました。



6月の主な行事予定

- 1日(金)プール掃除
- 2日(土)陸上備北地区予選(防災公園)
- 4日(月)愛児会保護者会 19-(市民センター)
- 7日(木)田植え
- 11日(月)愛児会 全員部会
- 12日(火)移動図書館車来校
- 13日(水)プール開き
- 15日(金)集金日
- 20日(水)避難訓練 貯金日
- 28日(木)4年社会科見学(ゴミの行方)

今年もお世話になります。

1年生も、ようやく学校生活に慣れつつあります。子どもたちは、毎朝、遠い子は2.5kmほどを通学しています。この間の安全について、安全パトロール・防犯パトロールの皆さんを始め、地域の皆様に見守っていただいています。ありがとうございます。4月にはそれぞれの出発式を行いました。今年も1年間よろしく願います。



(安全パトロール出発式)



(防犯パトロール出発式)

『安心して・自信をもって』統合に向かうためには、毎日毎日の積み重ねにより形成されるものです。生活習慣については、「早寝早起き朝ごはん」運動や歯磨きへの取り組みなどを通して、着実に形成されつつあります。学習についても、それぞれの学年ごとに、宿題や読書、学年によっては自主学習などに取り組んでいます。今年、これをしっかりとしたものにと考えています。そこで、全国学力学習状況調査等で、好成績である秋田県での取り組みを参考にします。

☆家庭学習ノート活用ノートのメリット☆
 『秋田県式家庭学習ノート』主婦の友社編より抜粋・要約

- 毎日の家庭学習をサポートする。
決まった時間、もしくは一定の問題を解くことを毎日繰り返すことにより、家庭学習の習慣が身につきます。
- 基礎力アップ
漢字練習やドリルなどを毎日繰り返すことにより、粘り強く取り組む姿勢と基礎力がアップします。
- 子どもの学習段階が把握できる。
子どもが教科書のどの部分を習っているのか把握することができ、授業についていけるかどうかを推察できます。
- 創造性とプレゼンテーション能力が養われる。
「好きな教科書の好きなことについてまとめてごらん」と、テーマ選びから自由に取り組ませることで、得意科目を伸ばすきっかけ作りができます。わかりやすくまとめるための工夫をすることによって、プレゼンテーション能力が高まります。
- コミュニケーションツールとしても有効
教師や親が子どもの取り組みに対して、毎日コメントを返すことで、「自分を気にしてくれている」という安心感を与えることができます。また、子どもの取り組み姿勢や書いてある内容から、その日のコンディションが見えてきます。

学校と家庭とが共同歩調をとって、子どもたちの良い習慣づくりを行いたいと思います。

もみまき

平成14年から藤澤さんのご協力を得て行ってきた農業体験活動。今年も、6月7日(木)に田植えを予定していますが、その準備として、5月16日に、5・6年生がもみまきをしました。田植えまでに大きく育つように水をやります。



イチゴ摘み

今年も藤澤さんの畑で、苺摘みをさせていただきました。「おいしかった」の声がたくさん聞かれました。



唐松学区防犯組合連合会「防犯パトロール」

予定の日 6月12日(火)

唐松学区振興会「安全パトロール」

予定の日 6月22日(金)

お世話になります。ありがとうございます

6月一斉下校時刻の変更

ありません。